



www.elsevier.es/cirugia

P-313 - DECÚBITO DE PLUG EN COLON SIGMOIDE TRAS HERNIOPLASTIA INGUINAL

García del Olmo, Nuria; del Pino, Sheila; Añón, Elena; Esteve, José Antonio; Tormos, Barbara; Pérez, Teresa; Roselló, Vicente; Aguiló, Javier

Hospital Lluís Alcanyís, Xàtiva.

Resumen

La hernioplastia inguinal es una técnica quirúrgica ampliamente utilizada. La migración de prótesis a la luz del colon es una complicación poco frecuente. Presentamos el caso de un hombre de 69 años, intervenido de una hernia inguinal deslizada, realizando una hernioplastia inguinal tipo Rutkow-Robbins. Tras 11 años, el paciente presenta anemia y test de sangre oculta en heces positiva. En la colonoscopia se observa un pólipos degenerado con posible reacción a cuerpo extraño, lo cual se confirma con una tomografía computarizada. Ante estos hallazgos se realizó una sigmoidectomía laparoscópica, confirmando la inclusión intestinal del *plug*, y sin evidencia de malignidad en el estudio histológico. En conclusión, a pesar de que la hernioplastia inguinal se realiza frecuentemente, no está exenta de complicaciones, como la migración protésica, que aunque es muy poco frecuente, puede provocar fistulas colo-cutáneas, abscesos intrabdominales, hematoquecia, oclusión e incluso perforación intestinal.